



Nació en Lima el 17 de agosto de 1961. Es Licenciado en Relaciones Internacionales y Diplomático de Carrera graduado de la Academia Diplomática del Perú. Ha seguido estudios universitarios en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires, Argentina, y en la Facultad de Derecho en la Universidad Particular San Martín de Porres, en Lima, Perú. Asimismo, es graduado en Relaciones Diplomáticas del Instituto Internacional de Administración Pública de París, y es titular de un Diploma de Estudios Superiores Especializados en Administración Internacional de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad de París I (Panthéon-Sorbona).

Durante su carrera, se ha desempeñado como funcionario en la Embajada del Perú en Venezuela, en la Embajada del Perú en Colombia, en la Representación Permanente del Perú ante los Organismos Internacionales en Ginebra. También ha sido Cónsul General del Perú en Buenos Aires, Argentina; Representante Permanente Alterno ante las Naciones Unidas en Nueva York; Representante Permanente del Perú ante los Organismos Internacionales en Ginebra; Embajador Extraordinario y Plenipotenciario del Perú ante la Confederación Suiza y Embajador concurrente ante el Principado de Liechtenstein.

En el Ministerio de Relaciones Exteriores, ha ejercido funciones en el Gabinete del Secretario General de Relaciones Exteriores. También ha sido Jefe de Gabinete del Vice-Ministro de Justicia; Jefe del Departamento de Ecuador, en la Dirección de América del Sur; Director de Derechos Humanos y Asuntos Sociales; Director General de Desarrollo de Recursos Humanos; Director de Asuntos Políticos Multilaterales y de Seguridad; Director General de Protocolo y Ceremonial del Estado; Director General para Asuntos Multilaterales y Globales; Director General de Europa; Director General para Asuntos Multilaterales y Globales y Asesor Principal del Despacho Ministerial de Relaciones Exteriores

Es de destacar que ha participado como delegado del Perú en las negociaciones de paz con el Ecuador durante el conflicto de 1995, y ante la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas entre 1999 y 2000. También ha sido Presidente-Relator del Grupo de Trabajo encargado de elaborar un proyecto de Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas y Representante Alterno ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, del cual el Perú fue miembro no permanente en el período 2006-2007. Asimismo, presidió el Consejo de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y la Conferencia de Desarme.